
日時：令和 3年 1月 6日（水）15：00～15：45

場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ

・年末年始は厳しく冷え込んだ日や除雪等で忙しい日々が続いたほか、エッセンシャルワーカーの皆様

は年末年始も休みなく勤務いただいており感謝。

・年末から年始にかけてのスキー大会について、スキー連盟の徹底した感染予防により無事開催された

ことに感謝。ピヤシリスキー場もリフト券無料などの取組により着実に利用者数を伸ばしている。

・新型コロナウイルス感染症について、議会から様々なご提言をいただいたほか、各種団体からもご提

言頂いており、新型コロナに打ち勝っていく対策を講じる必要がある。とりわけ、デジタルトランス

フォーメーションの推進や環境問題への取組について推進していく。

・コロナ禍で色々なことがあったが、名寄市にとってはチャンスなことも多く知恵の出しどころであっ

た。新年は気持ち新たに、希望にあふれた名寄市になるよう準備をお願いする。

３ 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項

（１）市政への要望

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。

№ 受付
番号 件 名 受付日 要望者 担当

部署

1 14 林業・木材産業施策に関する要望書 R2.11.26
上川北部森林組合

茂木組合長、田中理事、倉澤監事、田中参事
経済部

2 15
名寄市林業・木材産業振興に関する要望

書
R2.11.26

名寄市林業・木材産業振興協議会

上松産業：上松直美、誉林業：小野信二、北森協同組合：

近井孝義、上川北部森林組合：茂木組合長、田中参事

経済部

3 16 ２０２１年度名寄市政に関する要望 R2.12.15
名寄社会保障を考える会

代表 待鳥藤徳
総務部

4 17 令和３年度 市政執行に対する要望 R2.12.18 名寄市議会 市政クラブ 総務部

5 18 令和３年度市政執行に対する要望 R2.12.18 名寄市議会 市民ネット 総務部

6 19
２０２１年度名寄市予算編成と施策に

対する要望
R2.12.18

日本共産党名寄市委員会

委員長 川村 幸栄
総務部



（２）令和２年第４回定例会における検討事項について

・検討事項について担当部局より報告がありました。

５ 連絡事項・その他

（１）令和４年度上川地方総合開発に関する要望書案の作成に係る要望内容の確認について【総務部】

・内容について説明がありました

６ その他

・令和３年度予算上部査定日程について説明がありました【総務部】

７ 閉 会

＜橋本副市長から＞

・振興公社の件、スキー場がオープンして合宿や大会が無事開催できている。多くのスキー客が訪れて

おり感謝。皆様もぜひお越しいただきたい。

＜加藤市長から＞

・コロナ禍が続く中で、できることは知恵を絞って実施していく。成人式は延期となったが、新年の餅

つきはリモートで実施し、新年会では会食を行わないなど、各現場で工夫して開催頂いていることに

感謝。

・第１回定例会の準備や令和３年度の予算査定の準備を行う時期となった。それぞれ準備を行い建設的

な議論をお願いする。

令和 3 年 2 月 1 日（月）8:30～10:00 開催予定です。

（ご案内は 1月中旬にメッセージにてお知らせします）

No 件 名 担当部

1

○新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、更なる支援について

経済部

2

○第 2 回定例会一般質問で、人工降雪機導入について調査研究すると答弁された。その成果について伺う。

経済部


